



**Nombre de alumnos: Carlos Enrique  
Guillen bolaños**

**Nombre del profesor: YANETH DEL  
ROCIO ESPINOSA ESPINOSA**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: Mercados financieros**

**Grado: Séptimo cuatrimestre**

**Fecha: 07/10/2021**

## **Mercados financieros.**

Los mercados financieros son espacios físicos o virtuales, en el que se realizan los intercambios de instrumentos financieros y se definen sus precios.

Un sistema financiero estable, atiende oportunamente la demanda de recursos de las empresas para sus inversiones.

De este modo, el sector privado y la economía del país ganan competitividad. Las empresas hoy en día, siguen utilizando y necesitando financiamiento para llevar a cabo sus estrategias de operación, inversión y financiación, dichas estrategias permiten abrir más mercado en otros lugares, aumentar la producción, construir o adquirir nuevas plantas así hacer alguna inversión que la empresa vea benéfica para mí misma o para aprovechar alguna oportunidad que presente el mercado.

La forma en que algunas empresas deciden emprender el financiamiento de sus negocios es mediante instrumentos de deuda o vía capital, que también es utilizable para reducir pasivos con vencimiento a corto plazo. Toda empresa para poder realizar sus actividades requiere de financieros es decir dinero, ya sea para desarrollar sus funciones actuales o a su vez para ampliarlas, así como el inicio de nuevos proyectos que impliquen inversión.

Los mercados financieros más importantes en México son el mercado de deuda, de acciones y el mercado cambiario:

### **Mercado de deuda.**

El mercado de deuda es en donde se emiten y negocian los títulos de deuda. En él participan el gobierno federal, los gobiernos estatales o locales y las empresas paraestatales o privadas que necesitan financiamiento, ya sea para realizar un proyecto de inversión o para mantener sus propias actividades. Una parte de este mercado se conoce como mercado de dinero, que es en donde los participantes con horizontes de inversión de muy corto plazo intercambian sus recursos.

### **Mercado de acciones.**

El mercado accionario es en donde se emiten y negocian los títulos financieros que representan el capital de una compañía. A él acuden principalmente aquellas empresas que requieren financiamiento para proyectos productivos y que lo consiguen a través de la emisión de acciones. Las acciones pueden tener distintas características dependiendo del poder de votación que el poseedor de las acciones tenga en la empresa, las utilidades a las que tiene acceso o el porcentaje de la empresa que representa.

### **Mercado cambiario.**

El mercado cambiario (o de divisas) es el mercado en el cual se negocian las distintas monedas extranjeras. Este mercado está constituido por una gran cantidad de personas (inversionistas, operadores, etcétera) alrededor del mundo.

En ese mercado se compran y se venden monedas de distintas naciones, permitiendo así la realización de cualquier transacción internacional. Los principales participantes del mercado cambiario son instituciones financieras como bancos comerciales, casas de cambio y las bolsas organizadas de comercio o de valores. Un banco central también puede participar como comprador y vendedor de divisas al mayoreo.

Puede llegar a la conclusión que los mercados financieros de México son muy importantes para la prosperidad de los negocios, más de lo que la gente piensa y que si uno entiende la forma de utilizarlos eficientemente puede llegar a poder crecer un negocio exponencialmente.